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[Écho du témoignage 9 page 286]

Je crois à la ruine de l’Église, mais je crois que Christ sera là où deux ou trois sont
assemblés en Son nom. J’ai foi en Dieu à cet égard ; foi faible et en présence de toutes
sortes de difficultés, mais j’ai foi en Dieu. Je n’ai jamais trouvé qu’Il manquât de répondre
à ceux qui se confient en Lui. L’obéissance est le sentier de la puissance, mais non d’une
puissance apparente ; mais j’ai Dieu avec moi — peu de force, ne reniant pas le nom de
Christ, gardant la Parole de Sa patience. C’est là ce que nous avons à chercher maintenant
— non pas une force apparente, mais obéissance, grâce et union dans la dépendance de
Christ, L’attendant, Lui, et attendant comme Il attend. Lorsque ces choses se rencontrent,
il y aura un témoignage, et justement ce que le monde ne peut comprendre ; ses infirmités
sont la faiblesse dans laquelle se déploie la puissance de Christ, en maintenant ce qui est si
faible. 
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